

Destacan en Cuba importancia de preparación para la defensa



Holguín, Cuba, 16 nov (RHC) El General de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, Viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y presidente del Consejo de Defensa de la Región Estratégica Oriental afirmó este 16 de noviembre en la provincia cubana de Holguín que la realización del ejercicio Bastión 2016 ayuda a incrementar la preparación combativa de todas las fuerzas del país.

Espinosa Martín presidió en territorio holguinero el inicio del Bastión 2016 en el Ejército Oriental donde se precisaron las acciones de los especialistas y los grupos de trabajo en el Puesto de Mando de ese nivel.

Indicó que durante estas jornadas se comprobará en qué estado se encuentran las fuerzas militares, específicamente mediante las maniobras que se realizarán en diferentes escenarios.

"Estas acciones han permitido mantener y aumentar nuestra invulnerabilidad en caso de guerra convencional y no convencional, por ello jamás dejaremos de prepararnos", afirmó el también Héroe de la República de Cuba.

Durante el Bastión 2016 en el oriente del país se ejercitarán a los órganos de dirección y de mando en la conducción del proceso de preparación y realización de las acciones previstas en los planes para enfrentar situaciones que puedan afectar el orden interior.

En los Días Nacionales de la Defensa (19 y 20 de noviembre) en Holguín, como en toda Cuba, se harán maniobras y ejercicios tácticos, en los cuales intervendrán unidades de las FAR, el Ministerio del Interior y otros componentes del sistema defensivo.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/112273-destacan-en-cuba-importancia-de-preparacion-para-la-defensa>



Radio Habana Cuba